

# Le Petit Journal de Montbrison



## Au sommaire

<i>Info Mairie</i>	<i>Page 1</i>
<i>Carnet de deuil</i>	<i>Page 1</i>
<i>Amicale Montbrisonnaise</i>	<i>Page 1</i>
<i>A.C.C.A</i>	<i>Page 1</i>
<i>Ambroisie</i>	<i>Page 2</i>

## MÉMENTO

- **Mercredi 11 novembre :**  
*Armistice 1918*

## INFO MAIRIE

### PROTECTION DES COMPTEURS EAU

A l'approche de l'hiver, nous rappelons aux abonnés au réseau d'adduction d'eau potable que l'entretien de leur compteur relève de leur responsabilité. En cas de gel, la fourniture et la pose d'un nouveau compteur sont à leur charge.

L'intervention devra être effectuée par un plombier agréé par la Commune.

## CARNET DE DEUIL

Jean-Marie Leleux est décédé à l'âge de 82 ans.

L'équipe du Petit Journal présente ses condoléances à son épouse et à sa famille.

## AMICALE MONTBRISONNAISE

Vu le contexte sanitaire, les membres de l'Amicale Montbrisonnaise ont décidé de ne pas organiser le loto et le marché aux cardons. Merci de votre compréhension.

L'amicale est en possession de truffes. Si des personnes sont intéressées pour en acheter, contacter Christine au 0681007145.

## A.C.C.A

Résultats de l'assemblée générale extraordinaire du lundi 19 octobre 2020 organisée par la fédération des chasseurs de la Drôme. Premièrement : élection de deux nouveaux membres du bureau de la chasse. Patrice Mery et Pierre Gourjon sont élus par l'assemblée.

Deuxièmement : Convention des jours de chasse.

Semaines paires cahier de battue Guy Amir.

Semaines impaires, cahier de battue Bérard Joseph.

Le chef de battue doit prévenir tous les chasseurs de l'A.C.C.A sans exception par SMS, rendez-vous au cabanon et pas de battue le dimanche.

Décisions approuvées par les six membres de la fédération présents et les membres du bureau de la chasse de Montbrison.

## AMBROISIE

Ambroisie : le silence du gouvernement inquiète.

Personnes allergiques, agriculteurs, apiculteurs et collectivités locales attendent des réponses face à la progression inexorable de cette espèce invasive allergène, les patients victimes de l'ambroisie et les professionnels tirent la sonnette d'alarme. Dans un courrier au Premier Ministre envoyé cet été et resté sans réponse, l'association Stop Ambroisie et le Réseau Biodiversité pour les abeilles demandent des mesures immédiates pour contenir les conséquences sanitaires, environnementales et économiques de la prolifération de l'ambroisie désormais présente dans toutes les régions métropolitaines.

La présence de l'ambroisie génère des problèmes de santé publique. Pour Stop Ambroisie, seule association de personnes allergiques à cette espèce nuisible, l'inquiétude grandit d'années en années. Le contexte de la Covid-19 fait craindre un impact fort des allergies en raison des difficultés respiratoires provoquées. Les conséquences de la prolifération non maîtrisée de l'ambroisie sont aussi économiques et environnementales. Rien qu'en région Auvergne-Rhône-Alpes, près de 15% de la population a consommé des soins en lien au pollen d'ambroisie pour un coût global de 40,6 millions d'euros. Si l'ensemble de la France était aussi touché, il y aurait 5,3 millions de personnes allergiques et 326 millions d'euros

de dépenses de santé annuelles. L'asthme provoqué par l'ambroisie fait partie des facteurs aggravants pour les personnes atteintes par la Covid-19.

La lutte contre l'ambroisie, un défi environnemental.

De plus en plus nombreux en raison de son expansion, les patients victimes de l'ambroisie appellent à la mobilisation de tous les acteurs du territoire pour lutter véritablement contre son développement. « Tout est encore possible. Seules les batailles non menées sont certaines d'être perdues. Il faut arrêter de tourner autour du pot et faire preuve d'une véritable volonté politique » estime Philippe de Goustine, Président de Stop Ambroisie. Dans une enquête menée en janvier 2020 auprès des élus de Charente et de la Drôme, deux régions fortement touchées, 75% des répondants se déclarent favorable à la reconnaissance de l'ambroisie comme organisme nuisible à l'agriculture et 84% sont favorables à rendre obligatoire la lutte contre l'ambroisie. Des solutions existent : mieux sensibiliser le grand public, donner des moyens techniques supplémentaires aux agriculteurs et gestionnaires d'espaces publics, mieux coordonner l'action des collectivités et former les référents ambroisie...

Compte tenu de l'aggravation de la situation et de l'inquiétude qu'elle génère chez les patients, les agriculteurs, les apiculteurs, les collectivités... Stop Ambroisie et le Réseau Biodiversité pour les Abeilles attendent une réaction sans délai du Premier Ministre et de son gouvernement.

Contact presse : Pierre Testu

Tel : 07 67 26 31 44 - [testu@asso-rba.fr](mailto:testu@asso-rba.fr)

Prochain numéro du petit journal le **mercredi 2 décembre 2020**

**Dépôt des articles (impératif) avant le lundi 23 novembre 2020 à 19h30**

Rappel de l'adresse du petit journal de Montbrison:

Le Petit Journal de Montbrison - La Mairie - 26770 Montbrison sur Lez

Vous pouvez également nous faire parvenir vos articles par

Email : [redaction@petit-journal-montbrison.com](mailto:redaction@petit-journal-montbrison.com)

et consulter le petit journal sur site Internet : [www.petit-journal-montbrison.com](http://www.petit-journal-montbrison.com)

Webmaster créateur : Alain MONTLAHUC - [webmaster@petit-journal-montbrison.com](mailto:webmaster@petit-journal-montbrison.com) : Joël MAILLOT

Le petit Journal de Montbrison N° ISSN: 1270 -1998 Responsable Rédaction: Séverine MAILLOT